
 

 

 

　１９日（火）に生徒会執行部役員６名と６つの専門部の部長を決

める選挙を行いました。その日に投票も行い、新しい生徒会役員と

専門部長が決定しました。生徒会役員の中でも生徒会長は投票で決

定しました。（※投票の際に、誰に投票したかは分からないようセ

キュリティーに配慮して行っています。）そして、２９日（金）の

「つどい」で役員の交代式・専門部長の交代式を行いまいた。 

【新執行部役員・新専門部長】 

☆執行部役員　 

　　北代　花帆さん（生徒会長）　　前田　空澄さん　　都築　空さん　　古賀　橙弥さん 

白井　ましろさん　　小川　悠河さん 

　☆専門部長 

谷岡　陽太さん（代議員）　川添　妃茉さん（生活安全部）　川村　まりさん（体育部） 

岡野　航平さん（図書部）　山本　誠人さん（美化部）　藤元　心海さん（保健給食部） 

新しくリーダーとなった１２名の皆さん。これまでのよき伝統を大切にし、新しい事にも挑

戦してください。社会はどんどん変わっています。仲間と力を合わせ、広い視野をもって頑張

っていきましょう。よろしくお願いします。 

 

【旧執行部・専門部長の１２名】 

東　幸太郎さん（生徒会長）　　今井　唯乃さん　　栗本　こころさん　　坂本　一華さん　　 

澤田　花さん　　　寺尾　胡花さん 

☆専門部長 

上岡　咲稀さん（代議員）　　　 植田　英正さん（生活安全部）　　　原　煌輝さん（体育部） 

清水　華乃音さん（図書部）　　畑本　陸飛さん（美化部）　　　　　　遠近　奏空さん（保健給食部） 

 

生徒会のリーダーとして学校をよく支えてくました。本当にありがとうございました。 

 

　【旧執行部の役員の皆さんからです】   　※旧専門部長・新執行部のコメントは次の通信に掲載します。 

○僕が生徒会長を務めた東　幸太郎です。 

生徒会長をするうえで大変なこともありましたが、それ以上にとてもいい経験をすることができ

ました。自分の力不足なところも執行部のメンバーの協力がありとても助けられました。自分が最

後まで生徒会長としての仕事を、やりきれたのはいつも支えてくれた執行部、山根先生、沼瀬先生

を始めとする先生方、そして執行部の活動に前向きに取り組んでくれた生徒全員のおかげだと思っ

ています。ほんとうにありがとうございました。この一年を通して多くのことを学び執行部に入ら

ないと経験できないことを経験することができました。楽しいこともしんどいこともたくさんあり

ましたがすべて自分の財産になりました。いままでありがとうございました。 

 

○私が生徒会副会長を務めた坂本一華です。 

最初は不安もありましたが、6 人でよりよい学校を作り上げるために様々な活動を考え、実行す

ることができました。私が一番印象に残っているのは運動会のスローガンを描く仕事です。時間が

ないなか執行部全員で協力して完成させることができ、すごく達成感を得ることができました。こ

の経験をもとにこれからの残り少ない学校生活でも積極的に責任をもって生活していきたいと思い

ます。新執行部のみなさん、これから約一年頑張ってください。 

 

○みなさん、こんにちは！！1 年間、生徒会執行部副会長を務めた澤田花です。 

  私は 1 年前の生徒会選挙で「いつでもどこでも誰にでもあいさつができる西中にします。」と宣言

をし、力を振り絞って頑張ってきました。すると、執行部より大きなあいさつをしてくれる生徒や、

生徒会役員選挙　～学校のリーダーバトンタッチ～


